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 TREVI NEL LAZIO - Dopo un’attesa lunga anni, i residenti, i villeggianti i turisti, della località
turistica degli Altipiani di Arcinazzo  hanno finalmente il Bancomat. Grazie
all’impegno costante dell’Amministrazione di Trevi Nel Lazio guidata dal 
Sindaco Silvio Grazioli, 
si è raggiunto quest’importante risultato,  così l’Istituto bancario Unipol  presente nel centro di
Trevi Nel Lazio ha attivato  il servizio Bancomat, operativo 24 ore su 24, sito in piazza Suria. La
notizia potrebbe chiudersi qua, se non fosse che l’avvio di questo servizio all’interno dell’area  si
carica di molti significati e contenuti. La mancanza di un servizio bancomat  agli Altipiani di
Arcinazzo ha  creato in questi anni non pochi disagi alla cittadinanza e non solo. Uno degli
obiettivi programmatici posti dall’Amministrazione Grazioli, era appunto quello di dotare gli
Altipiani di Arcinazzo di  questo servizio particolarmente importante in una piccola area,
soprattutto nei mesi estivi quando questo luogo  si affolla di turisti e visitatori. La soddisfazione
dei residenti è stata grandissima esprimendo plauso agli amministratori, considerando che
appunto da anni attendevano questo servizio , e da subito si è creata una fila per prelevare
denaro ed altro. 
“Questo servizio –
afferma il primo cittadino Silvio Grazioli–
riveste grande importanza per la nostra comunità, l’installazione dello sportello bancomat  può
sembrare un piccolo evento, ma è invece di una portata enorme, sia a livello simbolico che
d'inversione di tendenza per il rilancio del territorio.  Un bancomat è utile per i residenti che non
si devono spostare continuamente per prelevare contante, ma anche per i turisti. Non dare la
possibilità di prendere moneta per fare acquisti sul posto è un segnale negativo, al contrario
quest’Amministrazione sin dal suo insediamento sta dimostrando quanto sia importante lo
sviluppo di questo territorio ed offrire i servizi fondamentali, affinchè chiunque giunga in questa
splendida area possa trovare il necessario per le proprie esigenze”. Un
 fatto importante questo che va ad unirsi alle tante progettualità realizzate o in corso d’opera
compiute dall’Amministrazione Grazioli, che può dirsi di certo attenta e presente alle necessità
del territorio.
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